



Antrag

der Abgeordneten **Annette Karl, Natascha Kohnen, Andreas Lotte, Bernhard Roos, Martina Fehlner SPD**

Gründerinnen fördern

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Freistaat ein Förderprogramm, speziell für Gründerinnen aufzulegen. Dies muss der Tatsache Rechnung tragen, dass Frauen meist im Dienstleistungsbereich gründen und auch im Verhältnis zu Männern meist kleinere Unternehmen, die daher besondere Unterstützung brauchen. Weiterhin sind Frauen oft intensiv in Haushaltsführung und Kindererziehung eingebunden.

Begründung:

Die Erwerbsquote von Frauen ist deutlich geringer, als die von Männern. Außerdem werden bundesweit nur ca. 10 Prozent der Start-ups von Frauen gegründet. Ein wichtiger Baustein diese Schieflage im Bereich der Erwerbstätigkeit von Frauen zu beseitigen ist, Frauen beim Schritt in die Selbstständigkeit zu unterstützen und den Weg in die Erwerbstätigkeit zu ebnen. Sie bekommen so die Möglichkeit sich in die Wirtschaft einzubringen, der Erwerbslosigkeit zu entgehen und sich für die Wirtschaft sichtbar zu machen.